

Ministra de Obras Públicas analizó en Angol afectación por incendio en Colonia Manuel Rodríguez

La autoridad visitó la comuna para revisar en terreno los daños provocados por el incendio forestal, que afectó viviendas, sistemas de agua potable rural y dejó a decenas de familias con déficit de forraje.

Neimar Claret Andrade

La afectación generada por el incendio forestal activo en el sector Colonia Manuel Rodríguez fue abordada, en terreno, durante la visita a Angol, en la tarde de este miércoles 21 de enero, de la ministra de Obras Públicas, Jessica López Saffie, quien sostuvo reuniones con autoridades locales y equipos de emergencia para evaluar los daños registrados y las principales urgencias que enfrentan las familias del sector, especialmente en materia de agua potable y alimentación animal.

Durante su paso por la comuna, la secretaria de Estado sostuvo reuniones con autoridades regionales y comunales, instancia en la que se analizó la evolución del incendio, el impacto en viviendas e infraestructura crítica y las proyecciones climáticas para los días siguientes.

En ese contexto, destacó que las condiciones meteorológicas habían sido más favorables, con temperaturas más bajas y precipitaciones leves que permitieron un alivio en el combate del fuego.

La ministra López agradeció "la labor que están haciendo todas las autoridades regionales, comunales y en particular lo que están realizando Senapred, Conaf, Bomberos y nuestra Dirección de Vialidad, además del Ejército y Carabineros de Chile".

En cuanto a la afectación, informó que hasta ese momento se registraba una vivienda completamente destruida, además de bodegas dañadas, logrando evitar impactos mayores gracias a la coordinación interinstitucional.

Asimismo, indicó que la escuela y la posta rural de la Colonia Manuel Rodríguez fueron protegidas, aunque persistía un problema relevante en el su-



**Jessica López Saffie,
Ministra de Obras
Públicas.**

ministro de agua potable, debido a la interrupción del servicio eléctrico que afectó a dos sistemas de APR.

Otro de los puntos abordados fue el déficit de forraje para animales, producto de la quema de rastrojos. Sobre este tema, la autoridad nacional indicó que se analizarían mecanismos para acceder a recursos de emergencia que permitieran una



respuesta más oportuna, incluyendo la posibilidad de transferencias directas, siempre que se cumplieran las condiciones legales.

Por su parte, el alcalde de Angol, Enrique Neira, valoró la presencia de las autoridades en la comuna y destacó el acompañamiento del Gobierno en medio de la emergencia. El jefe comunal subrayó que la coordinación entre instituciones fue clave para evitar consecuencias más graves, aunque reconoció un déficit importante de

agua potable, tras la quema de más de 15 mil metros de mangüeras, que afectó a 84 familias del sector.

Asimismo, relevó que la principal urgencia seguía siendo asegurar forraje para los animales, considerando que muchas familias dependen de la actividad ganadera para su subsistencia.

En tanto, el delegado presidencial regional de La Araucanía, Eduardo Abdala, afirmó que, pese a la magnitud del incendio en superficie afectada, se lo

graron evitar mayores daños a personas y viviendas, gracias a la planificación previa y al trabajo coordinado entre los distintos servicios públicos.

Finalmente, las autoridades coincidieron en que el foco inmediato estaría puesto en recuperar las condiciones productivas, especialmente de la pequeña agricultura familiar campesina, además de asegurar el acceso al agua potable y acelerar la entrega de ayudas para los sectores más afectados.

